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【平成２４年度】各会場での主な意見・要望等 

６ 二見・今一色地区   

《二見小学校保護者》（7/3） 

・子どもの命を守ることを考えれば、小学校より保育園の方を先に移転するべきではないか。中学校も一緒に移転するべきではないか。 

・建築の予算はどうなっているのか。 

・今一色は統合について賛同していないようだが、その場合は、二見小の移転が遅れるのか。それとも今一色が統合に反対し続けた場合は、二見小だけ先に移 

転をしないのか。 

 

《二見地区幼稚園・保育所保護者》（6/26） 

・学校がなくなるという想いより、教育面や安全面が先。子どもがいないので町が廃れるというのは、高齢者の人が言っていること。５年後に子どもが小学校に通う親 

の意見を重要視してほしい。 

・光の街は高台で安全なので、子どもも安全であろうと思われるので安心する。今反対している人よりも、これから子どもを学校に通わす人の意見を聞いてくれると 

うれしい。 

・このままを維持していくランニングコストや新築時の建築コストの比較、また、教育環境の整備、沿岸部の危険性などを伝えても、自治会の了解は得られないか。 

・話がまとまって、校舎が移転して子どもたちが入るまでどれくらいかかるのか。 

・保育園の移転についての話は進んでいるのか。 

 

 


